

Fecha: 28-01-2026
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: **Informe CChC: déficit habitacional bajo, pero no para la clase media**

Pág. : 12
Cm2: 146,3
VPE: \$ 324.912

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Chile enfrenta un déficit habitacional cercano a las 80.000 viviendas, según el informe "Balance de Vivienda 2025" de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), elaborado con datos de la encuesta Casen 2024. La cifra incluye 22.000 personas en situación de calle, 121.000 familias en campamentos y 834.000 hogares en déficit habitacional. Aunque la demanda disminuyó levemente, el presidente de la CChC, Alfredo Echavarría, advirtió que "sigue habiendo cerca de un millón de familias que no tiene una vivienda digna para vivir", situación que afecta especialmente a la clase media, donde el acceso a la vivienda sigue sin resolverse.



5 años seguidos de utilidades y un aumento de respecto del año anterior: ENAP presentó sus resultados financieros al 31 de diciembre de 2025, que muestran ganancias de US\$848 millones – US\$2.537 millones en los últimos cinco años – y una reducción de su deuda neta a US\$450, en un contexto donde además redujo sus ingresos en un 6,3% respecto de 2024. La empresa calificó como un "resultado histórico", y el gerente general, Julio Friedmann, destacó "una estrategia de largo plazo que ha permitido mucho esfuerzo de las trabajadoras y trabajadores".

Gobierno y proveedor de cámaras chocan en tribunales: querella apunta a Leitao



Luksic deja Antofagasta plc: "es momento de dar paso a nuevas generaciones"

Antofagasta plc acelera su recambio generacional en su directorio y une una nueva etapa en el liderazgo del grupo Luksic. A partir del 27 de febrero, Andrónico Luksic Craig dejó su cargo como director de la matriz de A